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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 
SERGIPE 3 

Referência: 06/2016                           Caráter: Ordinário 4 
Data: 03/11/2016                                                                   Local: Sala de Reuniões do Nippec. 5 
Às quinze horas do dia três do mês de novembro de dois mil e dezesseis, os membros do Conselho 6 
de Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se 7 
ordinariamente sob a presidência da diretora em exercício Ana Rocha dos Santos, contando com a 8 
presença dos (as) conselheiros (as): professores(as), Marcelo Leite dos Santos, Humberto Luiz 9 
Galupo Viana, Vilma  Mota, Quintela, José Aélio de Oliveira Júnior, Joseval  de Melo 10 
Santana, Ivanilda Silva, Cristiano Teles de Meneses, Alejandro Caicedo Roque e Lívia de 11 
Rezende Cardoso. Ausências justificadas: Éder Mateus de Souza, Tiago Nery Ribeiro, Simone 12 
de Lucena, Marta Élid Amorim Mateus e Moisés Araújo Almeida. Convidados (as): Sergio 13 
Ricardo dos Santos, Raissa Alves Colaço Paz e Evile Silva de Lima. A reunião teve a seguinte 14 
pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 01/09/2016. Item 15 
03. Calourada 2016.2. Item 04. Apreciação do parecer relativo ao Processo nº 23113.13561/16-72 16 
(DLI) – Relatora prof.ª Lívia de Resende Cardoso. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: 17 
Havendo quorum legal, a professora Ana Rocha cumprimentou todos os presentes e declarou aberta 18 
a reunião. Item 01. A prof.ª Vilma Quintela informou que foi encaminhado aos chefes de 19 
departamentos um questionário do Departamento de Licenciaturas e Bacharelados e Divisão de 20 
Licenciaturas – DILIC. Ela explicou que o questionário visa conhecer a realidade dos estágios 21 
obrigatórios dos cursos de bacharelado da UFS. A prof.ª Ana Rocha destacou que o Campus está 22 
passando por reformas de pinturas e melhorias no telhado. Ela informou que na próxima semana 23 
será trocado os vidros das janelas do bloco D. A prof.ª lembrou que toda a comunidade acadêmica 24 
foi convidada a participar do debate que ocorreu no auditório (dia 01/11/2016) sobre a PEC 25 
241(55). Item 02. Colocada em discussão e votação, a ata da reunião do dia 01/09/2016 foi 26 
aprovada por unanimidade. Item 03. A prof.ª Ana Rocha sugeriu que os primeiros horários de aula 27 
dos calouros, sejam reservados para a direção e setores administrativos realizarem a apresentação 28 
do Campus e seu funcionamento. A prof.ª Ivanilda sugeriu que a fosse produzido uma cartilha 29 
simples com os direitos e deveres dos docente e discentes. A prof.ª Ana Rocha afirmou que existe 30 
um desconhecimento muito grande das Normas Acadêmicas por parte dos alunos e dos professores. 31 
Ela destacou a importância que todos saibam quais são os documentos que regulamentam a vida 32 
acadêmica e pedagógica dentro da Universidade. A prof.ª Ana Rocha ressaltou a urgência de 33 
implantar a Orientação Pedagógica nos Cursos, uma vez que está nas Normas Acadêmicas e o 34 
docente pode registar essas horas no PAD. A prof.ª Ivanilda explicou que aplica a Orientação 35 
Pedagógica na disciplina matemática financeira que apresentação um alto índice de reprovação.  A 36 
prof.ª Ana Rocha explicou que o prof. orientador pode orientar os alunos em relação as disciplinas 37 
que devem ser cursadas no período coretos. Ela esclareceu que a Orientação Pedagógica não é 38 
atribuição do chefe de departamento, a orientação é uma definição feita no Colegiado do Cursos por 39 
um grupo de professores que irão ficar responsável por determinados turmas. A técnica Raissa 40 
esclareceu que muitos alunos já ultrapassaram o prazo para serem jubilados, mas ainda não foram 41 
jubilados porque o sistema não reconhece automaticamente o aluno. Ela ressaltou a importância do 42 
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Departamento realizar um plano de trabalho com esse aluno para que ele possa concluir o curso. O 43 
técnico Sérgio sugeriu que os chefes de Departamento mandassem um representante pra guia os 44 
alunos, assim que as atividades terminassem, para que os mesmos não ficassem dispersos pelo 45 
Campus. A prof.ª Ana Rocha colocou em votação as atividade proposta para a Calourada 2016.2 46 
com a sugestão da prof.ª Ivanilda de confecção da Cartilha com obrigações e direitos dos aulunos, 47 
os Conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 04. A prof.ª Lívia explicou que o processo se 48 
trata de uma revisão de nota do aluno Adriano de Almeida Santos com relação a disciplina Crítica 49 
Literária. Ela leu seu parecer (anexo a esta ata). A prof.ª Vilma Quintela explicou que substituiu a 50 
prof. Jaqueline Ramos na segunda unidade da disciplina. Ela esclareceu que as notas só são válidas 51 
depois que são publicadas no sistema e as discussões foram feitas através de e-mail. A prof.ª Vilma 52 
Quintela questionou em qual artigo da resolução nª14/2015/CONEPE está escrito que a discussão 53 
das notas deve ser feita em sala de aula. A prof. ª Vilma alegou que o processo chegou para a 54 
avaliação sem o contraditório da mesma. Ela esclareceu que os e-mails enviados para os alunos foi 55 
no dia 25 de maio, assim dentro do prazo para resolver qualquer pendência. O prof. Humberto 56 
esclareceu que a comissão foi eleita para discutir o processo do aluno Adriano. A comissão de 57 
reavaliação de nota recomendou que o trabalho do aluno fosse aceito pela prof.ª Vilma e o parecer 58 
foi aprovado por unanimidade. Ele destacou que nas Normas Acadêmicas a reavaliação deve ser 59 
feita pela comissão de e não pela professora da disciplina. A prof.ª Vilma afirmou que a comissão 60 
de reavaliação informou que o processo era sigiloso. O prof. Humberto esclareceu que o 61 
Departamento de Letras não tratou o processo como sigiloso. O prof. Joseval afirmou que é 62 
evidente que o aluno não tem como comprovar que enviou o trabalho dentro do prazo determinado. 63 
Ele destacou que o e-mail adotado pelo professor é considerado como oficial, a partir do momento 64 
em que o professor o adota como e-mail profissional. A prof.ª Lívia leu todos os argumentos 65 
elencados pelo aluno Adriano de Almeida Santos (anexo ao processo). O técnico em assuntos 66 
educacionais Sérgio, esclareceu que o canal de comunicação utilizado pela professora, se estende a 67 
todos os professores e técnicos da UFS, embora o mesmo não seja o canal adequado. A prof.ª 68 
Vilma ressaltou que a avaliação estava marcada para o dia 11 de maio, mas os alunos a procuraram 69 
e pediram para substituir a avaliação escrita por um trabalho em dupla, e dessa forma a sugestão foi 70 
acatada. Ela explicou que o trabalho seria enviado no mesmo dia previsto a avaliação presencial e 71 
neste dia, os alunos a procuraram e pediram para deixar o envio da atividade para o dia 18, já que 72 
eles se encontravam bastante atarefados com outras disciplinas.  A prof.ª Vilma destacou que não 73 
fez a alteração da data da avaliação no Sigaa do dia 11 para o dia 18 de maio. O técnico Sérgio 74 
esclareceu que o aluno alegou que não tem o e-mail enviado no prazo, porque ele apaga os e-mails, 75 
assim questionou se o aluno deve ser penalizado por apagar os e-mails, já que tanto o aluno como a 76 
docente adotaram o mesmo canal de comunicação. Ele destacou que oito alunos tiveram os e-mails 77 
não recebidos pela professora, mas reenviaram com a data definida previamente. A prof.ª Ana 78 
Rocha afirmou que é nítido o desconhecimento dos documentos que regem a vida acadêmica por 79 
parte tanto dos alunos como dos docentes, sendo urgente reverter esse quadro de desconhecimento 80 
das Normas Acadêmicas. O prof. Humberto Vianna esclareceu que a Comissão do DLI, 81 
recomendou que a prof.ª Vilma aceitasse o trabalho do aluno. A prof.ª Ana Rocha colocou em 82 
votação o parecer, que foi reprovado pelo Conselho, com somente três votos a favor. Item 05. A 83 
prof.ª Ana Rocha destacou que esta será sua última reunião do Conselho de Cursos já que a 84 
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próxima estará de férias e em Dezembro as reuniões serão presididas pelos novos diretores. O prof. 85 
Cristiano Aprígio informou que estará deixando a chefia e quem assumirá será o prof. José Hunaldo 86 
Lima e a documentação já foi enviado para o gabinete do reitor. Nada mais havendo a tratar, eu, 87 
Ana Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 88 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, três de 89 
novembro de dois mil e dezesseis.  90 


